

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 16 de Agosto de 2005

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

**+Bolaños va ‘ojo por ojo’**

+Dice que si los pactistas le lanzan acciones negativas, les responderá “más negativamente”

+“Nos defenderemos como sabemos hacerlo”, advierte el gobernante ante las amenazas de ser desaforado

**+Criminal estuvo preso por droga**

+Madre de Santos Osegueda lo confirma

**+PLC ratificará el DR-Cafta luego de receso**

+El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) expresó ayer su “decisión inquebrantable” de ratificar el Tratado de Libre Comercio entre Centroamérica, República Dominicana y Estados Unidos (DR-Cafta).

**+Convención de turismo pide proteger patrimonio cultural**

+El país espera 20 millones de dólares más por ese rubro en 2005

#### El Nuevo Diario

**+Estelí conmocionado**

+Intensa búsqueda del taxista que mató a periodista

+Hermana del victimario dice que lo tienen secuestrado, pero Policía no le cree

+UPN formará comisión de periodistas y abogados para que el crimen sea completamente esclarecido

**+Guerra de pandillas en cárceles de Guatemala**

+Sangrientos enfrentamientos entre Mara Salvatrucha y Mara 18 en cuatro cárceles

+Todos los muertos tenían heridas de arma de fuego y arma blanca, y algunos mostraban el “tiro de gracia” en la cabeza

**+Contraloría investigará la oscura licitación**

+Contraloría ordena auditoría especial en el caso El Ayote-Santo Domingo

+¿Cómo se financia la obra?: US\$790 mil en subsidio del Gobierno y 1.3 millones en préstamo del Banco Mundial

+Diputado Jarquín: “Empresa hondureña comenzó con mal pie y sigue igual”

**+“Decisión dividida” a favor de Mayorga**

+Sala Penal arrastra juicio por violación

+Magistrado Guillermo Vargas Sandino se opuso a la casación

+Al flamante nuevo campeón le cae sin embargo otra demanda millonaria

**+“Los cuerpos caían como escombros”**

+Relatos “descalificados” sobre el infierno del 11-S

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 2 -

+Muchos rescatadores, entre ellos bomberos, murieron tras ser impactados por los improvisados proyectiles humanos

+Salen a la luz más de 12.000 páginas con testimonios del horror vivido en los atentados de Nueva York

### Editorial

#### La Prensa

##### **Tres países en uno.**

“Cualquier observador de lo que está ocurriendo actualmente en Nicaragua, puede advertir que en éste hay, de hecho, tres países distintos: el oficial que es donde actúan los políticos y se practica el juego del poder; el de las personas comunes y corrientes; y la Nicaragua de los emigrantes nicaragüenses. El primero de estos tres países en que está dividida Nicaragua es como una película de suspenso. Allí se mueven unos seres exóticos que viven a cuerpo de rey en medio de una población que gime en la pobreza; que se pasan el tiempo maldiciéndose y amenazándose unos a otros. La segunda Nicaragua es la de la gente que vive en función del trabajo —del que tiene o del que quiere tener. Y la tercera Nicaragua es la de los nicaragüenses que viven y trabajan en el extranjero, los que con su duro trabajo allá mantienen a sus parientes aquí. Pero estos tres países en uno —la Nicaragua oficial, la Nicaragua real de adentro y la Nicaragua de la emigración— necesitan unirse, fundirse en una sola nación y juntar todos sus esfuerzos. Sólo así se podría abrir el camino hacia el desarrollo, el progreso y la prosperidad de la nación. La solución efectiva de la crisis de Nicaragua exige cambiar de estrategias políticas y, por lo tanto, de liderazgos políticos. Para eso es indispensable una alternativa, una tercera vía o como se le quiera llamar, que tenga capacidad de poner fin al caudillismo orteguista y arnoldista”.

### Caricaturas

#### La Prensa



#### El Nuevo Diario





## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 3 -

### Opinión

#### La Prensa

##### **DR-Cafta, los pobres y el desarrollo. (José Luis Medal)**

“Desde la perspectiva ideológica de la “izquierda” el DR-Cafta no viene a ser más que la reiteración del modelo agroexportador tradicional del capitalismo periférico dependiente. Es falso que el DR-Cafta perjudicará a los pobres. En primer lugar los beneficiará como consumidores. Al eliminarse los aranceles para las importaciones provenientes de Estados Unidos, ello se traducirá en menores precios relativos para los bienes de consumo. En segundo lugar, la inversión que promoverá el tratado contribuirá a reducir en algo el elevado desempleo que afecta a la fuerza de trabajo. El DR-Cafta no es una panacea para todos los problemas, pero ninguna política económica lo es. La principal desventaja del DR-Cafta es conocida. Estados Unidos, como se sabe, no ha renunciado a los subsidios agrícolas, tema que sólo está dispuesto a negociar en el seno de la Organización Mundial de Comercio (OMC). El DR-Cafta es una oportunidad para alcanzar un crecimiento económico liderado por las exportaciones. El DR-Cafta será altamente positivo para Nicaragua. El perdedor político será la denominada “izquierda” ya que el tratado hará menos factible la posibilidad de intentar implementar nuevamente una política de estatización de la economía”.

##### **Factibilidad de éxito del DR-Cafta. (Migdonio Blandón B.)**

“Es inexplicable que los llamados “padres de la Patria” que constitucionalmente representan el Poder Legislativo, por intereses malentendidos se hayan confabulado para retrasar la debida ratificación del DR-Cafta, para el cual, como personas de cierto nivel educativo, supuestamente saben que a la altura del mundo globalizado y tecnificado no hay pretexto demagógico que dé pie a quedarse al margen del mismo. También es cierto que de hecho ningún TLC es en sí mismo una panacea, de manera especial tampoco el DR-Cafta. Pero sí es una oportunidad abierta para quien trabajando como es debido y en disposición de hacerlo cada vez mejor, aprovechando en lo posible la necesaria tecnología y conocimientos indispensables para su rubro de producción, al tener un amplio mercado abierto para vender y comprar, su mismo esfuerzo le abriría las puertas del éxito”.

#### El Nuevo Diario

##### **La nota roja: ¿no hemos tocado fondo acaso? (Alejandro Aguilar Altamirano)**

“A pesar del asfixiante desasosiego que genera la crisis política y económica del país, supongo que aún queda espacio para continuar el debate sobre la “nota roja”. No más eufemismos. Todos sabemos lo que verdaderamente hay detrás: dinero. Los rankings de audiencia como moneda de cambio para cotizarse mejor frente a los anunciantes. Y qué se le va a hacer -dicen con toda tranquilidad muchos de los que engordan sus bolsillos a costa de la tragedia humana- Alguien tiene que ser capaz de decir basta. Es inaceptable que quienes viven del negocio de la comunicación, miren para otro lado cuando se habla de la responsabilidad social de los medios de comunicación y de sus profesionales. Los directores de medios deberían ser valientes y cómo mínimo auto imponerse

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 4 -

concertadamente horarios menos inapropiados para programas de sangre, violencia y tragedia. ¿Dónde esta la responsabilidad de los directivos, directores y comunicadores con la sociedad, con la niñez y con la juventud?”.

### **¡Vuelve la mula al trigo! (Raúl Venerio)**

“Papel importante en esto de los villanos nacionales han sido ciertos círculos de conservadores mezquinos y sus medios de comunicación. Los que como el diario La Prensa S.A. no tienen ningún reparo en idear, confabular y hasta inventar las más grandes patrañas con tal de quedar bien con sus aliados del Norte. Así que esa empresa comercial con todo su perenne e histórico comportamiento igualmente implora: ¡Vuelve la mula al trigo! Pero bueno, pensándolo bien, en esta tercia del pensamiento de la mula y de la aparente actuación pasiva del trigo popular que se deja amedrentar, hay que estar seguro que la mula se va a morir primero. Porque sin duda también hay que decir que nuestro pueblo, muy a pesar de sus temores, su desgracia y su analfabetismo, desde 1979, con el triunfo de la Revolución, ya no es el mismo. No es ya el mismo “indio bruto” a como siempre la mula güera lo consideró, pues el sandinismo lo revitalizó con más distinción en su acervo pinolero, el que también quieren hacer desaparecer con sus ofertas sospechosas de desarrollo con distribución amañada”.

### **Develada gran falacia de Bolaños. (Sergio Simpson)**

“De la lucha contra la corrupción, el presidente Bolaños anunció la mentira más grande: que respondía a sus principios religiosos, morales, y políticos, con los cuales erradicaría ese mal que históricamente ha dañado a la nación e iniciaría una nueva era, como lo asegura el lema de su gobierno. Bolaños eufórico explica que no le importa ponerse de acuerdo con quien le causa repulsa sentarse a la par, con tal de ganar la batalla contra los inmorales. El circo continuó, aun cuando Bolaños fue el primero en sacar de la cárcel y eximir de responsabilidad a los funcionarios menores condenados. De todos los acusados, sólo Arnoldo sigue detenido, en un va y ven de tretas políticas de las cuales Bolaños es uno de los jugadores. Bolaños, como todos sabemos, ha tramado en la política con el mismo estilo tradicional de los nicaragüenses. Pactó con el FSLN, pero ese fue un buen acuerdo porque le convenía. Formó su propio partido, aunque lo niega. Peleó con la Iglesia Católica, porque no le siguió el juego. Mantiene a funcionarios proclives, fieles o serviles, aun cuando sean incapaces. Responde al mandato de la Casa Blanca. No renunció a su doble salario estatal, a pesar de que la ley lo prohíbe. Pero sobre todo niega, jura ante Dios y lo que más quiere, que sea cierto le haya ofrecido una embajada a Arnoldo Alemán. Esa es la gran falsedad de Bolaños. Manipuló los sentimientos de todo el país para sacar del escenario a Arnoldo Alemán y erguirse como el único líder. Es una pelea por poder. No es lucha contra corruptos, no fue cierto los nuevos valores. La nueva era es falsa como falso es Bolaños, el principal actor hipócrita y perdedor”.

### **Lo real y lo aparente en la política criolla. (Onofre Guevara López)**

“Es común pensar, y decirlo con frecuencia, que “la política lo contamina todo” en nuestro país. Pero no es cierto, sólo lo parece, pues la política no contamina nada, sino al contrario, la política es la contaminada. La contaminan los intereses y las ambiciones personales –que aquí no son poca

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 5 -

cosa— y, tras intereses y ambiciones individuales, viene la traición a los principios, a las causas y a las personas. Luego, viene la principal de las traiciones: a Nicaragua, cuando se acepta con agrado la injerencia extranjera. Y con las traiciones, viene la mentira, y la mentira se vuelve un eficaz instrumento para la tergiversación de los hechos y en el arma preferida de los traidores. Del cúmulo de problemas que caracterizan la crisis política actual, estamos ante dos problemas no fundamentales, pero cuyos tratamientos fueron postergados: 1) el tratamiento carcelario adecuado para el reo Arnoldo Alemán, conforme la gravedad de sus delitos, y 2) haber dejado pasar la morosidad de los diputados respecto al pago de sus impuestos. De lo que se le puede acusar al presidente Bolaños, es haber postergado —por razones propias o ajenas— las medidas necesarias contra el reo Alemán. Si no se le hubiera permitido desde el principio tantos privilegios, por las maniobras orteguistas, quizás muchas de las maniobras y conspiraciones que se fraguaron desde esos sitios no hubieran contaminado el ambiente político nacional”.

### **Los actores políticos, la conciencia social y el Cafta. (Alejandro Serrano Amara)**

“Nuevamente me sorprende la “madurez” de nuestra clase política. Vemos, y esto no lo puedo omitir, un renovado interés en el tema del Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos (Cafta por sus siglas en inglés), tras ser aprobado hace unos días por el Congreso de aquel país. Me parece en primer lugar que éste es un tema que, aunque pareciera ser argumentado a conciencia y profundidad tanto por seguidores como detractores del Tratado, se ha venido politizando más que ideologizando. En Nicaragua, ser político es tener la capacidad de descalificar al adversario, anular cualquier acción emprendida por el contrincante, deshacer lo hecho de ser posible, y posteriormente tener la “habilidad” de acordar. El Tratado de Libre Comercio o Cafta, como toda obra humana, tiene inherentemente adherido a su esencia misma, una condición de dualidad. Quizás la mayor ventaja que el país pueda sacar de todo esto, sea que nuestra clase política, sin excepción, aprenda de una vez por todas a trabajar en conjunto, viendo hacia el futuro común y no hacia el pasado amargo, con visión de nación, de hermandad, y sobre todo con el liderazgo que los tiempos exigen. Es esta pues una excelente oportunidad para empezar a reconstruir nuestra República”.

### **Principales Titulares de Páginas Interiores**

#### **La Prensa**

##### **+Continúan gestiones para reanudar diálogo. (Pág. 3 A)**

+El presidente Bolaños insiste en que se establezca un nuevo diálogo a favor de toda la ciudadanía  
+Liberales y sandinistas aseguran que se están consolidando las condiciones para relanzar pláticas

##### **+Sopesan opciones de Montealegre y de Herty Lewites. (Pág. 3 A)**

+El futuro político de los candidatos presidenciales Eduardo Montealegre, liberal, y Herty Lewites, sandinista, transita por una etapa de pérdidas y ganancias, de acuerdo a los analistas Raúl Obregón y Alejandro Serrano Caldera.

##### **+Cosep busca presidente. (Pág. 11 A)**

+El próximo cinco de septiembre el Consejo Superior de la Empresa Privada (Cosep) elegirá

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 6 -

presidente

+Hasta el momento solamente el presidente de Cadin se ha inscrito como candidato

### **+Alcaldes lanzan SOS al MTI. (Pág. 8 B)**

+Hay comunidades de Boaco que quedan incomunicadas cuando caen las lluvias torrenciales

+Alcalde asegura que cuenta con recursos económicos para reparar un sector, pero que no es suficiente

### El Nuevo Diario

#### **+FSLN minimiza deserción del MRS. (Pág. 3 A)**

+“Apenas consiguieron el 1% de votos en 1996”.

+“No nos preocupa”, dice diputada Alba Palacios

+Rommel Martínez explica que respalda candidatura de Lewites “porque es un hombre emprendedor”

#### **+ Indagados lanzan pelota al PLC. (Pág. 3 A)**

+Aseguran que Castillo Quant autorizó cuentas de “delitos electorales”

+Los titulares de los ministerios de Gobernación y Educación, Julio Vega y Miguel Ángel García, aseguraron ayer que las cuentas reportadas después de la campaña electoral de 2001, al Consejo Supremo Electoral (CSE) por Wilfredo Navarro, representante legal de la alianza PLC-CCN-PRN, son las mismas que manejaron quienes enfrentan la amenaza de desafuero.

#### **+Taxistas también quieren subsidio. (Pág. 7 A)**

+Los taxistas que laboran en la capital se presentarán a las instalaciones del Ministerio de Hacienda y Crédito Público el próximo miércoles a pedirle al ministro de esa institución, Mario Arana, una reunión de urgencia para abordar un posible subsidio al sector selectivo.

#### **+“Parrales Vallejos” desconfía de acuerdos con Urecootraco. (Pág. 14 A)**

+No ajustan con monto del subsidio asegura directivo

+Quinto demanda presencia de Nicho Marengo en firma “para que tenga validez”

+Transportistas de la Cooperativa “Parrales Vallejos” se mostraron desconfiados con el acuerdo que hoy firmará el Gobierno con la Unión Regional de Cooperativas de Transporte Colectivo (Urecootraco) para la entrega del subsidio de 30 millones de córdobas, demostrando que el gremio del transporte municipal está dividido.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal CDNN

Programa: Entrevistas CDNN

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Alba Palacios (Diputada del FSLN)

Tema: Aprobación del CAFTA

Palacios dijo que es falso que el CAFTA no se aprobó en el tiempo establecido ya que este tratado entra en vigencia en enero del 2006, por lo que no hay ningún beneficio que este en vigencia en

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 7 -

ninguno de los países, incluso donde ya se ratificó. Calificó el hecho que se diga que el CAFTA no se aprobó en tiempo como campaña, presión y manipulación que ha hecho el Gobierno y el sector de la cúpula empresarial.

Explicó la desigualdad de condiciones del país para competir.

Mencionó que si se avanza en el acuerdo que tiene que ver con reformas fiscales futuras y leyes laborales y ambientales, no estarían trabando o pidiéndole a la bancada mayoritaria que no meta a discusión el tema del CAFTA.

### Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Invitado: Lombardo Martínez (Diputado suplente PLC)

Tema: Caso Arnoldo Alemán/Coyuntura nacional

El Abogado defensor del expresidente Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, vía telefónica aclaró que la sentencia que emitió la doctora Roxana Zapata es una resolución administrativa, la que confirmó la sala de lo civil del Tribunal de Apelaciones en el ultimo amparo, por lo que la apelación que hizo la Procuraduría General de la República material y formalmente quedó sin ningún valor. Esa declatoria es nula, ilegal e inexistente manifestó Martínez. Por su parte el doctor Lombardo Martínez comentó que en ninguna parte del mundo hay un Presidente que está preocupado de las medidas que se le van a aplicar a un reo, eso corresponde a los tribunales de justicia y el Ministro de Gobernación es el encargado de ejecutar junto con la Policía las resoluciones y sentencias emitidas por los tribunales de justicia.

Martínez también manifestó que el Presidente Bolaños con sus declaraciones no está conciente que el gran desafío que tienen los nicaragüenses ahorita es enterrar el pasado y consolidar una democracia donde el respeto a la vida humana, el respeto a las personas sea la norma de convivencia fundamental. Mencionó que el Presidente Bolaños en muchas de sus declaraciones viene a consolidar otro obstáculo de la cultura violenta que caracteriza nuestra historia que es la venganza como un instrumento de convivencia.

### Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Alfredo Chamorro (Gerente General de EAAI)

Tema: Modernización y Seguridad de los Aeropuertos Nacionales.

## PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

### Radio Corporación

Programa: **Arnoldo habla con su pueblo**

Presentador: María Fernanda Flores de Alemán

Tema: Caso Arnoldo Alemán

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 8 -

Flores de Alemán comentó que las recientes restricciones de movilización de Arnoldo Alemán ordenadas por el Ministro de Gobernación y el Presidente Enrique Bolaños son una violación a los derechos humanos de su esposo y que estas medidas trascienden a su persona e hijos. Preguntó que pretendía el Presidente Enrique Bolaños con esas restricciones y respondió que el mandatario pretendía demostrar la enfermedad mental que padece. Llamó mentiroso al Presidente por afirmar que Daniel Ortega ha visitado la hacienda el Chile en horas de la madrugada. Reafirmó que el caso de Alemán es político y también dijo que las restricciones que impuso el Presidente a su esposo es en repuesta a los dictámenes de desaforación en su contra.

### NOTICIAS DE RADIO

+El PLC emitió un comunicado en el que informa que el CEN en sesión ordinaria conoció como único punto de agenda la situación del doctor Arnoldo Alemán quien desde el 9 de agosto ha sido víctima de medidas ilegales y contradictorias por el Presidente Enrique Bolaños. Acordaron informar ante la opinión pública nacional, internacional, gobiernos democráticos y representaciones de organismos de derechos humanos la conducta dictatorial y represiva del Gobierno del Presidente Enrique Bolaños en perjuicio del doctor Alemán. Otro acuerdo fue reiterar la decisión inquebrantable de la bancada liberal de aprobar el CAFTA, así como también las leyes que éste implica para su mejor implementación. De igual forma reitera su compromiso de buscar una solución a la actual crisis mediante el diálogo nacional teniendo como garante al cardenal Miguel Obando y al representante de la OEA, Dante Caputo, como facilitador. Finalmente exhorta al Gobierno a que cesen las presiones contra el doctor Arnoldo Alemán, su esposa e hijos, dirigentes y militantes del partido liberal. **(Radio 15 de Septiembre)**

### NOTICIAS DE TV

+El analista político Alejandro Serrano Caldera al referirse al tema del diálogo nacional externó que cree que las condiciones del Ejecutivo son más difíciles porque el PLC y el FSLN tienen un pacto, "esto es llegar al diálogo, no es a dialogar individualmente con uno y el otro, sino que de alguna forma va a dialogarse con dos que tienen acuerdos políticos ya establecidos". Dijo que cuando las situaciones son más críticas es cuando los diálogos son más necesarios. Señaló que el diálogo político viene determinado casi siempre cuando las crisis y las situaciones de tensión son más elevadas, agregó que le parece que a la hora de hablar de un diálogo nacional hay que tener en cuenta dos circunstancias fundamentales, la crisis inmediata que tiene que solventarse y encontrarse puntos de vistas que permitan destrabar la situación de estancamiento político institucional que tiene el país y una vez lograda la solución de estos problemas se debería pasar a la búsqueda de un diálogo estratégico que permita llegar a acuerdos de mediano y largo plazo. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El representante residente del PNUD, Alfredo Missair, manifestó que desea que el diálogo nacional sea para beneficio de la democracia y la ampliación de la misma en el país. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN, Canal 99)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 9 -

+El ex alcalde capitalino Herty Lewites expresó que el diálogo tiene que ser más amplio pero con cosas concretas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Enrique Bolaños mantiene que él y sus ministros no han cometido delito electoral y advierte que la comunidad internacional reaccionaría de ser desaforados. En entrevista concedida a TV Noticias externó que el tema de la desaforación no se va negociar e indicó que ningún país incluyendo Venezuela está listo a reconocer esa patraña (la desaforación). Dijo que hay que hacer una gran alianza con los otros partidos, Camino Cristiano, Conservadores y Resistencia Nicaragüense. Aseguró que todo aquel que vaya contra el pacto puede participar en esta alianza para luchar contra la corrupción, integridad, bienestar y el desarrollo del país. En otro orden afirmó que no ha conversado con el ex embajador Oliver Garza sobre el tema político. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El periodista Juan Edgard Zelaya informó que el Juez David Rojas se encuentra realizando un informe preliminar que envió la CGR sobre la auditoria realizada en el año 2000 a la vicepresidencia sobre los delitos electorales. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El periodista Cid Largaespada dijo que el caso del precandidato presidencial Eduardo Montealegre parece que concluirá en los próximos días. El juez Ernesto Rodríguez dijo que está esperando que el ofendido Salvador Samayoa conteste el recurso de reposición presentado por el abogado de Eduardo Montealegre quien pide que se valide la solicitud de Samayoa de archivar el caso por desestimación, informó el periodista. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El CENIDH emitió un pronunciamiento en repudio al asesinato del periodista Adolfo Olivas y demanda a la Policía Nacional que se esclarezca este hecho. **(Noticias 12, Canal 12, Noticiero CDNN, Canal 99)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua